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Son exagerados
SUELDO DE PRESIDENTES

REGIONALES Y DE CONGRESISTAS
DE LA REPÚBLICA DEBEN SER

REDUCIDOS

Los sueldos que se han asignado los presidentes regionales
son exagerados y abusivos, éstos deben ser reducidos en el
acto y no dejar que prosperen, manifestó el congresista
Manuel Bustamante Coronado, representante del Frente
Independiente Moralizador, (FIM), que también dijo, lo
mismo debe ocurrir con el sueldo de los parlamentarios de la
república.

Bustamante recuerda que en el Pleno del Congreso,
mediante Proyecto de Ley, pidió que los sueldos de estas
autoridades regionales no deberían superar las tres Unidades
Impositivas Tributarias, (UIT), pero muchos de los
parlamentarios se opusieron, no se sabe con que intención,
ahora queda claro cual era la idea, que no es otra que la de
obtener jugosos sueldos de las arcas del Estado, a costa de la
población que los eligió.

El parlamentario se mostró mortificado por los últimos
sucesos que tienen que ver con los sueldos de las autoridades
públicas, que además de los presidente regionales también se
refleja en los alcaldes elegidos en estas últimas elecciones, y
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dijo que ya en reiteradas oportunidades demostró que en
muchas de las localidades del interior del país su presupuesto
sólo alcanza para pagar los sueldos de los alcaldes y nada
para la inversión pública, pero no se le ha escuchado y ahora
se ven las consecuencias, claro está en mayor grado con
referencia a los presidentes regionales que a su vez sirven de
referencia para las remuneraciones de los alcaldes y puso
como ejemplo al distrito de Pión en Cajamarca que recibe 25
mil soles por concepto de FONCOMUN que es todo su
presupuesto.

Para esto se jactaba el señor García Pérez de querer tener el
mayor número de presidentes regionales, me pregunto, ya es
hora de que den el ejemplo de una vez por todas y sean
conscientes de que se equivocan una vez más, sentenció, al
referirse a las declaraciones que ha dado García pidiendo que
sus compañeros se rebajen los sueldos.
Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 01 Cel: 9844-6160 Visite nuestra Página Web:
www.congreso.gob.pe/mjbc.htm
Con el ruego de su difusión
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